



06.07.2016

## **BLESCHKOWSKI ÜBERNIMMT SACHVERSTÄNDIGEN-TEAM BEI AUDATEX**

Andreas Bleschkowski hat die Leitung des Vertriebs für Kfz-Sachverständige bei Audatex AUTOonline übernommen. Der 47-Jährige war zuvor drei Jahre als AccountManager im selben Bereich aktiv. Er verfügt über umfassende Kenntnisse in der Produktentwicklung und ist maßgeblich an der Weiterentwicklung der Sachverständigen-Software „AudaFusion“ beteiligt. Vor seinem Einstieg bei Audatex AUTOonline führte Bleschkowski als Geschäftsleiter einen markengebundenen Automobilbetrieb und arbeitete in der Schadenabwicklung eines Autohauses.

### **NACHFOLGE FÜR LOTHAR RABENEIK**

Andreas Bleschkowski folgt auf Lothar Rabeneik, der Audatex AUTOonline zum 30. Juni 2016 auf eigenen Wunsch verlässt. „Wir danken Herrn Rabeneik für sein Engagement in den vergangenen zehn Jahren und wünschen ihm alles Gute für seine weitere berufliche Zukunft“, erklärte Audatex AUTOonline-Geschäftsführer Michael Bergmann. „Zugleich wünschen wir Herrn Bleschkowski viel Erfolg in seiner neuen Position.“

Lisa Möckel